

# COMMENT EN ÉTAIT-ON ARRIVÉ LÀ ?

Profitant de la division des démocrates allemands et de conditions internationales favorables, Hitler avait pris le pouvoir en 1933 dans une Allemagne secouée par une profonde crise économique et déjà en cours de remilitarisation. Le dictionnaire Larousse explique que « sa politique dictatoriale était fondée sur le racisme (idée de la supériorité « aryenne », extermination des Juifs) et sur la théorie de l'« espace vital » ». Insatisfaits de la défaite qui leur avait été infligée en 1918, les dirigeants de l'armée avaient trouvé dans les principaux maîtres de la grande industrie et des banquiers les alliés auxquels ils recherchaient pour redonner à l'Allemagne la place d'une grande puissance capable de disputer à nouveau, aux vainqueurs d'hier, l'hégémonie mondiale...

